

La Cure de Légumes, le potager participatif revélois – mise à jour avril 2017

Après un premier été prolifique, c'est le début de la 2^e saison du potager participatif dans le jardin de la cure, au centre du village.

Le principe est simple : nous démarrons par une journée de nettoyage collective, puis chacun passe quand il le souhaite, plante ce qui l'inspire et récolte ce qui le tente, dans le respect du partage entre tous.

Cette année, pour résoudre des questions d'assurance liées à l'utilisation d'un terrain communal, une adhésion de 5€ à l'APAQ est demandée.

Intéressés ? Contactez Renée Moge : renee.moge38@orange.fr

A bientôt, Les jardiniers